



# 元気いっぱい月輪っ子



## 授業参観・懇談会



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

7月1日(金)に1学期最後の授業参観・学級懇談会を行いました。新型コロナウイルス感染症感染防止対策のために1コマ45分間を3つに分けて、短時間での授業参観となりましたが、多くの保護者の皆様にご来校いただき、本当にありがとうございました。1日も早く新型コロナウイルス感染症の猛威が収まり、通常の45分間の授業参観が実施できるようになると良いなと思っています。懇談会では、一学期の子ども達の頑張り、二学期頑張らせたいこと等の話があったと思います。今後も、子ども達とともに、日々成長していくことができるよう、全力で教育活動に取り組んでまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 引き渡し訓練



6月24日(金)に引き渡し訓練を実施いたしました。(本校は、浸水深ランク区分で2m～5m未満の区域に該当しており、洪水を想定した避難訓練が義務付けられております。)例年は土曜授業日に実施しておりましたが、今年度は平日の訓練といたしました。保護者の皆様への一斉メールには、下校方法についてのアンケートもつけましたが、ほとんどの方が、迅速にアンケートに答えてくださいました。おかげで、スムーズな引き渡しにつながりました。災害はないに越したことはありませんが、万が一の際には、訓練の成果を生かし、落ち着いて適切な行動をお願いいたします。今後とも、児童の安心・安全確保のためのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。